



Enrique Kirberg

Llega Rector de La UTE

Llega hoy a Concepción Enrique Kirberg, rector de la Universidad Técnica del Estado, para visitar la sede local del plantel. Su arribo está anunciado para las 11 horas, en el vuelo regular de la mañana desde Santiago. Junto a él viaja Alejandro Yáñez, presidente de la Federación de Estudiantes de la UTE.

En la sede local, de la UTE el rector Enrique Kirberg se reunirá con los diferentes estamentos que la componen para dialogar acerca del próximo primer congreso de esa comunidad universitaria, que se reunirá en Santiago para sancionar los nuevos estatutos de la corporación.

Enrique Kirberg se reunirá hoy, separadamente, con el Consejo Directivo de la sede, con el personal administrativo, y con los docentes; a las 19 horas tendrá una comida con el personal administrativo y de servicio. Mañana se reunirá con el Consejo Directivo, y ofrecerá una conferencia de prensa a las 18.30 horas.

El congreso para sancionar los estatutos reformados se realizará entre el 14 y el 25 de junio, con delegados de los estudiantes, del sector administrativo y del sector docente. Para ello deben realizarse las elecciones correspondientes el jueves; la inscripción de las listas de postulantes finalizó ayer. Deberá elegirse diez delegados docentes, dos administrativos y cuatro estudiantes.

Según se informó, se presentaron a la elección cuatro listas de estudiantes, tres de docentes y una de administrativos.